

Mr. Trucker Kinderhilfe

01.10.2020 09:35 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Mr. Trucker Kinderhilfe



Mitglieder trafen sich zur Jahreshauptversammlung bei Einhaus

Aufgrund der Corona-Pandemie musste die für April dieses Jahres geplante Mitgliederversammlung der Mr. Trucker Kinderhilfe abgesagt werden. Nunmehr tagte die Versammlung unter Einhaltung der Corona-Regeln auf der Tenne im Jägerhof Einhaus. Vorsitzender Norbert Holz gab einen Rückblick über das 29. Vereinsjahr. Dabei ging er auf die vielfältigen Aktionen für Kinder in der heimischen Region ein, aber auch auf die zugunsten des Vereins durchgeführten Spendenaktionen. Die Zahl der Mitglieder habe sich deutlich auf 166 erhöht.

Danach folgten die Berichte von Schatzmeister Dennis Woltsche und der Kassenprüfer Hedwig Hemig und Jürgen Scheimann. Sodann wurde dem Vorstand Entlastung erteilt.

Für 10-jährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Margret Hoppius, Claudia Brömmelhus, Amela und Almir Begovic sowie Rasim und Nedzmija Veljan.

Foto oben rechts: Von den Jubilaren war nur Margret Hoppius, die dem Vorstand seit Jahren angehört, anwesend. Vorsitzender Norbert Holz überreichte die Ehrenurkunde und dankte für die immerwährende Bereitschaft zur Mitarbeit.

Text und Foto: Mr. Trucker Kinderhilfe

